

Ah, les sentiments ! - 1/1

Aux vues des articles lus, je me suis rendue compte que les sentiments amoureux faisaient beaucoup couler d'encre... Particulièrement lorsqu'ils ne sont plus réciproques...

Il est certain que lorsque la personne avec qui vous étiez ne vous aime plus ça fait très mal... Et je le conçois parfaitement, en même temps et en étant réaliste, vous vous voyiez vivre avec elle toute votre vie ?

Et pourquoi ne pas écrire aussi sur les relations amoureuses quand tout va bien, c'est chouette aussi non ?

Oui mais on a toujours plus d'inspiration lorsqu'on est malheureux que l'inverse, et puis lorsque ça ne va pas l'écriture représente une espèce d'exutoire alors...

A l'heure actuelle, je me dis qu'il est inéluctable de souffrir, que quoiqu'on fasse et quoiqu'on veuille malheureusement les sentiments sont bien une des rares choses que l'être humain ne peut maîtriser. Ben oui quand t'aimes plus t'aimes plus !!! Et impossible de se prouver le contraire.

Pour ou contre l'amour d'une vie

En ce qui me concerne, j'trouve ça plutôt triste et en même temps (attention je vais être contradictoire !!!) fabuleux. Mais je n'y crois guère, je pense qu'indubitablement à un moment x de nos vies on s'éloigne, on se lasse, bref les chemins se séparent et nous n'avons plus grand chose à dire... C'est un peu triste mais finalement pas, si l'on se positionne du côté optimiste il faut juste se dire que nous avons eu la chance de trouver cette personne, qu'elle vous a beaucoup apporté mais que désormais la vie vous réserve bons nombres de surprises et de nouvelles expériences à vivre... Ben oui faut essayer de relativiser et surtout lorsque ce coup dur vous arrive, de ne pas baser votre relation uniquement sur l'être aimé... Si vous voyez ce que je veux dire car je pense sincèrement que l'indépendance est hyper importante au sein d'un couple.

"j'me sens vide sans lui"

Combien de fois pouvons nous entendre ça, arfff, moi ça me laisse sans voix, se sentir vide sans lui. Ah non aimer oui mais pas à travers lui mais avec. Faut surtout préserver son propre cercle d'amis (chose que beaucoup ne font pas et lorsqu'arrive la fin de l'histoire...)

Ne croyez surtout que pas que je sois défaitiste sur le sujet qu'est l'Amour à 2, bien au contraire, mais je pense que la réussite au sein d'un couple soit aussi basée sur l'autonomie de chacun, de ne pas porter l'autre aux cieux (même si je sais au début c'est difficile) et de ne pas être jaloux (ça ne sert à rien de rien)

Désormais la question que j'me pose c'est faut il croire au mariage ? Certes il y en a de plus en plus mais les divorces augmentent aussi proportionnellement, cela voudrait il simplement dire que l'on est fait non pas pour une mais des personnes ? Cela voudrait il dire que désormais nous ne savons plus faire de concessions passés un certain nombre d'années ? Aime t on moins qu'avant ? Sommes nous plus tentés ? Autant de questions sans véritables réponses... Mais qui je pense s'expliquerait aussi par l'évolution de notre société...